

■ **Hans Heinrich Heer Stiftung**, in Glarus, Die Erträge der Stiftung sind für wohltätige Zwecke zu verwenden, wobei in erster Linie arme, körperlich und geistig behinderte der evangelisch-reformierten Konfession angehörende Kinder zu berücksichtigen sind, Stiftung (SHAB Nr. 66 vom 06. 04. 1992, S. 1539). Nachträgliche Genehmigung der Stiftungsurkunde vom 09.12.1975 (Gründungsurkunde) durch die Direktion des Innern des Kantons Glarus, in Glarus (Aufsichtsbehörde über berufliche Vorsorge und Stiftungen) mit Verfügung vom 19.02.2002.

Tagebuch Nr. 498 vom 28.06.2002
(00542624 / CH-160.7.002.770-8)